

El plan de cierre de siete hospederías del hogar de cristo

Hace algunos días, el Hogar de Cristo se pronunció sobre el cierre de siete de sus hospederías a nivel nacional y el despido de 369 trabajadores, en el marco de un "proceso de transformación" de su Estrategia Social.

En esa oportunidad, Liliana Cortés descartó en conversación con Radio Cooperativa que los cambios se deban a una "crisis" al interior del Hogar de Cristo, y señaló que responden "a un proceso de transformación para poder asegurar la sostenibilidad y la existencia del Hogar de Cristo en los siguientes años".

Este cierre gradual ya tiene fecha de inicio, ya que El Mercurio informó que desde septiembre comenzará el cierre, debido a factores como la inmigración, el déficit habitacional, la violencia, el envejecimiento de la población y la soledad de los adultos mayores.

Liliana Cortés, directora social nacional de la institución, aseguró que quieren transformar la forma en que acompañan a las personas ante un escenario de pobreza distinto en el país.

En cuanto al plan de cierre, las siete hospederías dejarán de funcionar en ciudades donde ya existe oferta de otras instituciones. Mientras tanto, ante el cierre de cinco casas de acogida, se abrirán dos centros diurnos integrados en Estación Central y Chillán. Estos estarán dirigidos a adultos mayores en situación de calle y a personas con discapacidad mental.

El citado medio adelanta que seis de las nueve residencias para personas con discapacidad mental en la Región Metropolitana cesarán sus operaciones. En su reemplazo, se abrirán tres nuevos programas domiciliarios y ambulatorios en regiones.

Un monitor social del albergue de La Serena afirmó que la medida ya se les comunicó de manera informal desde la jefatura, y que algunos colegas ya están sin trabajo. En cuanto a las medidas, esperan poder revincular a las personas con sus familias y ver si pueden postular al programa Vivienda Primero.